

# DESARROLLO DE LA CIENCIA Y TECNOLOGIA ES CLAVE PARA EL FUTURO Y EL CRECIMIENTO DEL PAIS



• Eduardo Frei en su visita a la Facultad se interiorizó sobre el Proyecto Centro de Información en Ciencia y Tecnología. Junto a él está el Vicedecano señor Alfredo Lahsen y el señor Ernesto Brown. Gran despliegue de prensa hubo durante su visita.



Así lo señaló Eduardo Frei Ruiz Tagle durante una visita que realizó a nuestra Facultad a comienzos de octubre pasado.

El entonces candidato presidencial -hoy Presidente Electo- manifestó su complacencia de volver a nuestra Facultad, recordando sus años en que fue estudiante de ingeniería.

Eduardo Frei se interiorizó sobre el proyecto «Centro de Información en Ciencia y Tecnología», prometiendo toda su colaboración para dicho programa.

Manifestó complacencia por los avances que hay, por la inversión de 4 millones de dólares que se está haciendo para recuperar las instalaciones del edificio de la Escuela y hacer un nuevo centro de informática. «Lógicamente -dijo- vamos a apoyar estas iniciativas, que son fundamentales».

Más adelante recordó que cuando él estaba estudiando en esta Escuela se traba-

jaba con la regla de cálculo y hoy día se cuenta con más de 200 ó 300 terminales de computación para poder desarrollarse y estudiar. «Los avances son extraordinarios», dijo.

Afirmó que es importante el aporte de la empresa privada al desarrollo de las universidades, ya que el desarrollo de la ciencia y la tecnología es también fundamental para las empresas.

Luego de haber realizado un recorrido por el edificio en remodelación y visitado el Centro de Computación, Eduardo Frei sostuvo una reunión con los académicos de esta institución de Estudios Superiores.

